



Die Volksvertreter der SPD und CDU in Schwerin zu den Asbesttransporten

Im Rückblick muss man sich fragen, vor welchem Informationshintergrund die Herren Abgeordneten überhaupt unsere Interessen vertreten. Kann man da noch Zutrauen haben? Es bleibt allenfalls die Hoffnung, dass sie vielleicht dazu lernen können, groß ist die Hoffnung allerdings nicht....

Vorausgegangen war der vernünftige Antrag der Bündnis-Grünen im Landtag MV, die Asbestmülltransporte zu stoppen.

2 Reden der Regierungsfraktion SPD und CDU sind auf Youtube veröffentlicht. Sehen Sie selbst:

Jochen Schulte von der SPD

[YoutubeFancyZoom=VO_evNdDZ-M]

Wolfgang Waldmüller von der CDU

[YoutubeFancyZoom=m4b13zksIoE]

Nur durch „Zufall“ kam der Deal an die Öffentlichkeit.....Was passiert denn jeden Tag auf dieser Deponie, wenn wir nichts erfahren. Wo sind die sog. Überwachungsbehörden? Was machen die eigentlich?